



Le 14/03/2013

A l'attention de Messieurs les Rabbins et Dirigeants de communautés,

Nous avons le plaisir de vous informer de la création du premier **Gmah' de Mézouoth** en France.

L'association **Chaaré Simh'a**, créée à la mémoire de notre amie Simh'a bat Chochana, contribue à diffuser la Mistva de Mézouzah.

Nous collectons les parchemins et boitiers inutilisés (en bon état) afin de les redistribuer aux personnes nécessiteuses de la communauté. Chaque parchemin est scrupuleusement vérifié par un Sofer avant d'être remis en circulation.

Nous proposons également un service, de prêt temporaire de Mézouoth en cas de déménagement ou durant la vérification des parchemins.

Pour bénéficier de ces services il vous suffit de nous contacter. Nous envoyons des Mézouoth **dans toute la France** par voie postale.

Merci de diffuser cette information, le plus largement, lors des réunions communautaires, et avec les médias dont vous disposez, **afin que chaque juif ait une Mézouzah à chacune de ses portes.**

Vous trouverez ci-joint une affiche que nous vous proposons d'apposer dans tous les espaces de vie juive de votre communauté (synagogue, talmud torah, mikwé, écoles, restaurants, boucheries, journaux communautaires...).

Votre communauté peut également devenir un point de collecte de Mézouoth pour Chaaré Simh'a. Nous vous ferons parvenir une boîte de collecte sur simple demande.

Nous avons déjà distribué plus de 100 Mézouoth en 6 mois. Aidez nous à en faire plus !

Nous restons à votre disposition pour tout complément d'information.

Bien cordialement

Chaaré Simh'a
06.26.41.39.24 - chaaresimha@gmail.com
Retrouvez notre actualité sur notre page facebook